



**GARDA MEDIA**

# Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Adakan Pembinaan dan Penyuluhan di SMKS SC Bumi Persyada

Cianjur - [CIANJUR.GARDAMEDIA.ID](http://CIANJUR.GARDAMEDIA.ID)

Jul 16, 2024 - 20:30



**Polres Ciannjur Polda jabar – Selasa, (16/07/2024)** – Dalam rangka meningkatkan kesadaran akan pentingnya pencegahan narkoba, tertib berlalulintas, dan pencegahan kenakalan remaja, Polsek Cidaun menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan di SMKS SC Bumi Persyada, Desa Cidamar, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, BRIPKA Dede Hidayat, ini mendapatkan apresiasi tinggi dari para siswa dan pihak sekolah. Dalam penyuluhan tersebut, BRIPKA Dede Hidayat menyampaikan berbagai informasi penting terkait bahaya narkoba, pentingnya tertib dalam berlalu lintas, serta cara-cara efektif dalam mencegah kenakalan remaja.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menekankan pentingnya peran serta semua pihak dalam menjaga generasi muda dari berbagai ancaman yang dapat merusak masa depan mereka.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap para siswa dapat memahami dampak buruk narkoba, pentingnya mematuhi aturan lalu lintas, dan menghindari kenakalan remaja yang dapat merusak masa depan mereka," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Acara yang berlangsung dengan penuh antusiasme ini juga diisi dengan sesi tanya jawab, di mana para siswa aktif bertanya dan berdiskusi mengenai berbagai masalah yang mereka hadapi sehari-hari. BRIPKA Dede Hidayat dengan sabar memberikan penjelasan dan solusi untuk setiap pertanyaan yang diajukan.

Pihak sekolah, melalui kepala sekolah, mengucapkan terima kasih kepada Polsek Cidaun atas perhatian dan kepedulian yang diberikan kepada para siswa. "Kegiatan seperti ini sangat bermanfaat bagi kami. Para siswa mendapatkan banyak ilmu yang berguna untuk kehidupan mereka sehari-hari," kata Kepala Sekolah SMKS SC Bumi Persyada.

Dengan adanya kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini, diharapkan para siswa dapat lebih waspada terhadap bahaya narkoba, lebih disiplin dalam berlalu lintas, dan terhindar dari berbagai bentuk kenakalan remaja. Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi generasi muda.